

#NORD 17. Februar 2022

# Konstituierende Sitzung: Landesverband Niedersachsen stellt sich neu auf

Am vergangenen Freitag hat die konstituierende Sitzung des neu gewählten Landesverbandsvorstands der EVG Niedersachsen stattgefunden. Die stimmberechtigten Mitglieder wählten Torsten Rathsmann (DB Training; Vorsitzender des Besonderen Personalrats Nord) zum neuen Vorsitzenden. Als stellvertretender Landesvorsitzender wurde Rainer Deters (Betriebsratsvorsitzender DB Netz Osnabrück) wiedergewählt.



Sven Hitz wurde als Schriftführer gewählt, Annette Gebhardt zur stellvertretenden Schriftführerin. Der EVG Vorsitzende Klaus-Dieter Hommel, der in der hybriden Sitzung als Gast zugeschaltet war, gehörte zu den ersten

Gratulanten und sprach kurz über die Herausforderungen der nahen Zukunft.

Der frisch gewählte Landesverbandsvorstand startet bereits im März mit seiner ersten ordentlichen Sitzung. Torsten Rathsmann und die Leiter der Geschäftsstellen erinnerten an die erfolgreiche Arbeit des bisherigen Vorstands und wünschten dem neu zusammengesetzten Landesverband viel Erfolg und getreu unserem Motto - wir leben Gemeinschaft - eine gute Zusammenarbeit.

Ein besonderer Dank galt den ausgeschiedenen Kolleginnen und Kollegen. Allen voran dem bisherigen Vorsitzenden Uwe Bertram (Betriebsratsvorsitzender DB Netz Hannover), der seit der Gründung der EVG die Geschicke des Landesverbandes lenkte und nun nicht wieder zur Wahl stand. Eine Verabschiedung ist aufgrund der schwierigen Rahmenbedingungen auf einen späteren Zeitpunkt verschoben worden.